



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT**

Département de l'économie, de l'innovation, de l'emploi et du patrimoine

### **Nouveau chef de service pour la promotion économique et l'innovation**

**Le Conseil d'Etat a désigné Raphaël Conz à la tête du Service de la promotion de l'économie et de l'innovation. Il prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> avril 2023.**

Après des études en gestion d'entreprise à l'Université de Neuchâtel, M. Conz a débuté sa carrière au sein de l'Office fédéral de l'agriculture en qualité de spécialiste marketing. Il a ensuite rejoint une PME industrielle, l'entreprise FELCO SA, où il a occupé différents postes dans le domaine du marketing et des ventes, en participant notamment au lancement de la filiale en Australie.

Raphaël Conz, âgé de 47 ans, a rejoint la promotion économique vaudoise en 2002. Il a débuté comme chef de projet, puis a été promu en qualité de responsable d'une unité ayant comme mission principale le soutien à l'innovation, l'entrepreneuriat et l'industrie. Parallèlement, entre 2006 et 2008, il a occupé le poste de directeur adjoint pour un organisme mandaté par quatre cantons de Suisse romande en charge de la prospection et de l'implantation de sociétés étrangères. Titulaire d'un DAS en entrepreneurship et business development, M. Conz a aussi assumé la fonction ad interim de chef du Service de la promotion de l'économie et de l'innovation durant dix mois en 2018. En outre, il représente l'Etat de Vaud au sein des organes de différentes entités du réseau de la promotion économique vaudoise parmi lesquelles la Fondation pour l'innovation technologique, la Fondation EPFL Innovation Park et Cautionnement romand.

L'expérience de M. Conz, à l'interface des secteurs public et privé, lui procure une connaissance approfondie, à la fois du fonctionnement de l'Etat, du tissu économique vaudois ainsi que du large réseau de partenaires rattaché à la promotion économique. Conscient des enjeux stratégiques et politiques à venir, Monsieur Conz a convaincu le Conseil d'Etat par sa motivation à s'engager pour l'ensemble des missions du service à la suite d'un exigeant processus de recrutement. Le Conseil d'Etat lui souhaite plein succès dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.

Lausanne, le 02 mars 2023

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DEIEP, Isabelle Moret, conseillère d'Etat

DEIEP, Raphaël Conz, chef de service, Service de la promotion de l'économie et de l'innovation

**TÉLÉCHARGEMENT(S)**